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Antwort der Verwaltung zur Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 
11.04.2016 

 
 
Nachpflanzung von Bäumen Ackerstraße/Ecke Hermannstraße 
- Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
 
In der letzten Zeit wurden auf der Acker- und der Hermannstraße von Krankheiten 
befallene und/oder in ihrer Standfestigkeit gefährdete Bäume ausgedünnt bzw. ganz 
gefällt. An der Ackerstraße/Ecke Hermannstraße, vor dem Waschsalon, wurden im 
Zuge dieser Arbeiten zwei Bäume gefällt, wodurch jetzt eine sichtbare Lücke in der 
Baumbepflanzung erkennbar ist. 
  
Daher wird angefragt, 
  
- ob und wann dort Nachpflanzungen geplant sind 
- und wenn nein, warum nicht. 
 
Antwort: 
Im genannten Bereich sind direkt nach dem Pfingststurm Ela im Jahr 2014 bzw. im 
Nachgang zur Wiederherstellung der Verkehrssicherheit drei Bäume gefällt worden. 
Die zwei fehlenden Bäume auf der Ackerstraße vor Hausnummer 113 und 181 
werden in der kommenden Pflanzsaison 2016/2017 wieder ersetzt. Für die 
Nachpflanzung des fehlenden Baumes Hermannstraße vor Hausnummer 24 ist 
zunächst die Lage der Ver- und Entsorgungsleitungen zu prüfen. 


